



Communiqué de presse
Rueil-Malmaison, le 14 décembre 2017

Une sécurité 5 étoiles pour la nouvelle Kia Stinger et le nouveau Kia Stonic



- Euro NCAP a décerné sa note maximale à la Kia Stinger,
- Les 5 étoiles ont également été attribuées au Kia Stonic équipé des systèmes avancés d'aide à la conduite,
- Haut niveau de sécurité reposant sur une caisse en acier évolué à haute résistance,
- Contrôle de stabilité du véhicule de série,
- Vaste gamme de systèmes avancés d'aide à la conduite, disponibles de série ou bien via un pack optionnel à tarif accessible.
- La Kia Stinger et le Kia Stonic sont d'ores et déjà commercialisés en France.

La nouvelle berline coupé Grand Tourisme hautes performances Kia Stinger et le crossover urbain Kia Stonic ont décroché 5 étoiles - soit la note maximale – aux crash tests Euro NCAP. Toutes les versions de la Kia Stinger et les versions du Kia Stonic équipées des technologies de sécurité active de série (ou en option selon les finitions) sont éligibles à cette distinction.

D'après le système de notation de l'organisme de sécurité indépendant, la Kia Stinger a totalisé 93% pour la protection des adultes, 81% pour la protection des enfants, 78% pour celle des piétons et 82% dans la nouvelle catégorie « Aide à la sécurité ». Le Kia Stonic, équipé des systèmes avancés d'aide à la conduite a, quant à lui, totalisé 93% pour la protection des adultes, 84% pour la protection des enfants, 71% pour celle des piétons ainsi que 59% dans la nouvelle catégorie « Aide à la sécurité ».

Ces scores reposent sur la structure de caisse en acier évolué à haute résistance de ces deux véhicules, associée à leurs airbags (sept pour la Stinger et six pour le Stonic) de série, et à leur vaste gamme d'équipements évolués de sécurité active et passive.

Euro NCAP a notamment salué les deux véhicules pour leur habitacle qui a conservé sa stabilité lors des crash tests avec un haut niveau de protection pour les occupants de différentes statures à toutes les places. Pour la Stinger en particulier, les occupants bénéficient d'une protection efficace contre les risques de blessures aux vertèbres cervicales, tandis que le capot actif contribue à améliorer la protection des piétons. Le système de freinage d'urgence autonome a aidé la Kia Stinger et le Kia Stonic à éviter tous les impacts lors des essais de la nouvelle catégorie « Aide à la sécurité »*.

La note maximale de 5 étoiles s'applique à toutes les versions de la gamme Stinger, essence comme Diesel, transmission intégrale comme propulsion. Elle s'applique également aux Kia Stonic équipés des systèmes avancés d'aide à la conduite**.

Des équipements de sécurité active dernier cri

La Stinger est proposée avec les tout derniers systèmes avancés d'aide à la conduite (ADAS) de Kia, tandis que chaque version est équipée de série du système de gestion de la stabilité du véhicule (VSM), du contrôle électronique de trajectoire (ESC), du système de freinage d'urgence autonome avec reconnaissance des piétons (FCA), du régulateur de vitesse adaptatif avec le système Stop & Go, du système d'assistance active au maintien de la voie, du capot actif et du système de gestion automatique des feux de route. Parmi les autres technologies ADAS, figurent le système de détection de trafic arrière, le moniteur panoramique avec aide au stationnement pour les manœuvres à faible vitesse et le système de surveillance des angles morts.

La Kia Stinger propose aussi le système d'alerte de baisse de vigilance du conducteur, utile contre la distraction et la somnolence au volant. En Europe, on considère que la fatigue du conducteur joue un rôle majeur dans un accident de la circulation mortel sur quatre***. Ce système surveille un certain nombre de signaux provenant du véhicule et du conducteur, puis déclenche un signal sonore et affiche un graphique sur le combiné des instruments, s'il détecte une perte de concentration du conducteur.

Les systèmes ADAS disponibles pour le Kia Stonic comprennent (selon la finition) : le système de freinage d'urgence autonome avec détection des piétons, le système de surveillance des angles morts avec le système de détection de trafic arrière et l'alerte de franchissement involontaire de ligne. Le système d'assistance active au maintien de la voie (LKA) sera également disponible à compter de mi-2018. Le système d'alerte de baisse de vigilance du conducteur est disponible de série sur la finition Premium (en option sur les autres finitions). Le système de gestion de la stabilité du véhicule et le contrôle électronique de trajectoire sont montés de série.

Disponibles dans les concessions et assortis de la garantie Kia 7 ans / 150 000 km

La Kia Stinger et le Kia Stonic sont aujourd'hui tous deux commercialisés en France. La Stinger est proposée en version à propulsion et en version à transmission intégrale, et avec toute une gamme de moteur essence et Diesel. Son moteur essence V6 bi-turbo hautes performances de 3,3 litres fait d'elle le modèle Kia le plus puissant et le plus vélocé de toute l'histoire de la marque. Tous ces moteurs sont couplés à une transmission automatique à huit rapports.

Le Stonic est quant à lui proposé avec des moteurs essence et Diesel parmi les plus évolués de Kia, notamment le pétillant 1.0 T-GDi 120 ch, conçus pour optimiser l'efficacité énergétique, la performance et l'agrément.

À l'instar de tous les modèles Kia, les Kia Stinger et Kia Stonic sont assortis de la garantie constructeur inédite 7 ans ou 150 000 km de Kia.

Notes aux éditeurs

**Le système de freinage d'urgence autonome (AEB), système anticollision avant) est un système d'aide à la conduite qui n'affranchit pas le conducteur de son devoir de prudence en toutes circonstances. Il est en effet de la responsabilité du conducteur d'adapter son comportement en fonction de ses aptitudes de conduite, des exigences légales et des conditions de route et de circulation. Le système AEB n'est pas conçu pour conduire le véhicule de manière autonome. Pour de plus amples informations, se reporter au manuel du propriétaire.*

***Les modèles Stonic non équipés des systèmes avancés d'aide à la conduite atteignent trois étoiles.*

****« La somnolence au volant », Association des Sociétés Françaises d'Autoroutes & Institut National du Sommeil et de la Vigilance, juin 2013.*

À PROPOS DE KIA

Offrir la meilleure garantie constructeur européenne comme gage de qualité et de sérénité.

Grâce à l'excellente qualité des véhicules Kia, la marque démontre son leadership en matière de garantie et son engagement à satisfaire ses clients comme à réduire les coûts de maintenance de ses véhicules.

Pour Kia, offrir 7 ans de garantie / 150 000 km sur l'ensemble de sa gamme VP est, en Europe, un engagement sans précédent dans l'histoire de l'automobile qui vise à créer une véritable relation de confiance à long terme avec ses clients. En plus d'être une véritable garantie constructeur européenne, elle est transférable entre les possesseurs successifs du véhicule.

La satisfaction clientèle reste ainsi la première préoccupation de Kia.

Kia Motors Corporation

Kia Motors Corporation est un constructeur automobile généraliste qui connaît l'une des croissances les plus rapides au monde. Fondée en 1944, Kia est la marque automobile la plus ancienne de Corée du Sud. Partie intégrante du Hyundai-Kia Automotive Group, Kia entend devenir l'une des toutes premières marques automobiles du monde.

Kia possède 14 unités de fabrication et d'assemblage réparties dans 5 pays. Ces usines produisent plus de 3 millions de véhicules chaque année, véhicules qui sont vendus et entretenus par un réseau de distributeurs et concessionnaires présent dans 180 pays. Aujourd'hui, Kia emploie plus de 51 000 personnes et réalise un chiffre d'affaires annuel de près de 45 milliards de \$.

Kia Motors France est la filiale française de Kia Motors Corporation

Sur le marché français, Kia a immatriculé quelque 33 684 véhicules sur l'année 2016 (+ 15,6 % de progression vs 2015 et 1,67 % de part de marché). Kia Motors France propose une offre de constructeur généraliste constituée de 15 modèles (Picanto, Rio, Venga, Soul, Soul EV 100 % électrique, Stonic, cee'd, cee'd_SW, pro_cee'd, Carens, Niro, Sportage, Optima, Stinger et Sorento) allant de la petite voiture citadine au grand 4X4. Le réseau de distribution de la marque s'étend aujourd'hui à 205 points de représentation.

« Kia partenaire de vos plus belles émotions »

Football

Kia est très présent dans les compétitions de football internationales et françaises. De 2007 à 2022, Kia est l'un des partenaires officiels de la FIFA, l'instance dirigeante de la Coupe du Monde de football. Sur le continent européen, Kia a signé jusqu'en 2017 un partenariat avec l'UEFA EUROTOP.

Tennis

Kia est le sponsor principal de l'Open de Tennis d'Australie.

L'ambassadeur international de la marque est le charismatique champion Rafael NADAL.

Le logo Kia

Doté d'un dessin en trois dimensions, l'emblème de Kia reflète l'image jeune et dynamique de la marque. L'intense couleur rouge suggère la passion pour le soleil et symbolise la forte détermination de Kia d'avancer de façon enthousiaste et divertissante. L'ellipse fine et raffinée du logo symbolise le globe terrestre et fait référence au statut de Kia en tant qu'acteur majeur de l'industrie automobile mondiale.